

## DECLARACION SOBRE DERECHOS SEXUALES Y REPRODUCTIVOS

La persistencia de altos índices de mortalidad materna así como de embarazos no deseados en los países del MERCOSUR que evidencia la discriminación hacia las mujeres así como la existencia de desigualdades económicas, sociales y culturales, constituye un claro indicador de que la región está muy lejos de poder cumplir con las metas de la CIPD y los Objetivos de Desarrollo del Milenio – reafirmados en el año 2005 en la Res. 60/1 de la Asamblea General de ONU- que establecen el logro del acceso universal a la salud reproductiva y la reducción en tres cuartas partes de la mortalidad materna a más tardar para el año 2015.

Los países de la región tampoco están siguiendo las recomendaciones de los órganos de vigilancia de los tratados de DDHH en relación a realizar las reformas legislativas y prestar los servicios necesarios para reducir drásticamente la morbi-mortalidad materna. En este contexto expresamos nuestra preocupación por la exclusión de la agenda de esta reunión de los temas de Derechos Sexuales y Reproductivos de las mujeres –que se incorporaron en la reunión de Montevideo 2007- y exhortamos a que estos temas sean una prioridad para la REM.

Silvia Juliá - Coord. Colegiada Red L.A. CDD  
Liliana Raimoro - Coord. Red L.A. Mujeres y Habitat  
Susana A. Pastor - Coalición contra trata y tráfico  
BELKYS KARLEN - FEMINISTAS EN ACCION  
ANGELICA VELENTINI - DERECHOS HUMANOS  
Marta Nazar - CISEA  
Susana Stilman - Mujeres Trabajando